

おひさま

2022年(令和4年)5月25日(水)
福山市立藤江小学校
第1学年 通信 No. 8
担任 山口 恵璃

がんばりました! スポーツフェスティバル!

5月21日(土)は、スポーツフェスティバルと緊急引き渡し訓練にお越しくださりありがとうございました。子どもたちは本番に向けて、「どうやったらカッコよく踊れるかな。」「大きく動くといいよ。」「止まるときはしっかり止まろう。」「手足を伸ばそう。」など一人一人が動きを考え、目標を立てて踊りました。終わった後は、「見てもらえて嬉しかった。」「大きく踊れた。」ととても嬉しそうでした。本番に向けて頑張ってやり遂げた気持ちを、これからの生活にも活かしていきたいです。お家での温かいお声掛けをありがとうございました。



表現「君にきめた」



大きな動きで、元気いっぱい踊りました。



団体競技 「ダンシング玉入れ」

リズムに合わせて動き、ゴール目掛けて投げました。



お知らせ

5月26日(木)から、クロームブックを持って帰ります。毎日持ってきて持って帰るようになります。それに伴って次のことをお知らせします。

- ①「クロームブックの使い方」をもとに確認し正しく使います。
- ②次の日に使えるように家庭で充電をしてください。
- ③家庭で使用した後は、電源を切ります。
- ④生活、音楽、図工、道徳、硬筆の教科書は学校に置いておきます。(内容によっては、持って帰ることもあります。)
- ⑤パスワードの入力を自分でできるようになりましょう。

※困ったことがありましたら、学校にお知らせください。よろしくお願いたします。